

**En Mondragón**

LA PROXIMA TEMPORADA

Se acerca nuestra temporada. Y digo nuestra, porque toda la ilusión, la tenemos depositada en los partidos de fútbol. Nuestro mayor placer, es acudir á un terreno de fútbol, donde podemos presenciar un encuentro emocionante, dejando á un lado las personas, que, muchas veces, desgraciadamente, engendran enemistades entre clubs e individuos. La pasada fue una temporada de esas que la palabra "trágico" estaría muy bien impuesta, y no precisamente porque en ella tuvo que lamentarse muchas desgracias, pero si, porque muchos clubes que hasta entonces habían estado unidos en el deporte, se desligaron por tonterías, muchos de ellos por no saber perder y resignarse á ello.

De verdaderos deportistas, es luchar con tesón y defender sus colores, pero si sucumbe ante un enemigo que es más que él, en lugar de enfadarse, debe reconocer la superioridad de él, y no por ello odiarle, sino muy al contrario, alestarle, pues así es como se aprende á practicar el deporte británico: luchando con equipos superiores.

El Club Deportivo Mondragón, sin que por ello se nos fache de fatuos, dió la pasada temporada un alto ejemplo deportivo. Comenzó la temporada desastrosamente. Apenas podía ganar un partido. Llegó al campeonato y quedó en último lugar. Lejos de desanimarse por ello, jugó partidos, muchos partidos y con equipos que por su categoría eran ó debían ser superiores á él, y al fin supo vencerlos en buena lid, sin que ninguno pudiese quejarse del mal comportamiento, ni de los jugadores, ni del público, y muchos ensalzaban la labor de los componentes del "team" mondragones, citándoles como un alto ejemplo de espíritu deportivo. Y así la temporada que tan mal había empezado para nosotros, terminó con victorias tan grandes, que el pabellón del Deportivo Mondragón quedó muy alto, tan alto como ningún otro en igual categoría. Nos sentimos orgullosos al fin. Se premiaba la labor de un Club verdaderamente deportista y "amateur".

Para la temporada que se avecina, la directiva de nuestra primera entidad deportiva ha organizado varios partidos de fútbol que servirán á nuestro equipo de entrenamiento para los partidos de campeonato que este año han de ser sumamente emocionantes, pues los tres equipos que por el grupo de este distrito han de luchar, la Unión Deportiva Eibarresa, el Lagun Artea, de Deva, y el Deportivo Mondragón, se han entrenado mucho, y los dos primeros han reforzado sus filas (según tenemos entendido), con valiosos elementos. Mondragón contará con Altuna y Echeverría, de Olite.

El día 6 de septiembre, primer partido de temporada, nuestro equipo se trasladará á la simpática villa de Zarauz, á contender con el primer "once" del "Mollarri Club" de aquella villa. El día 13 del mismo mes, recibiremos la visita del equipo de la Cultural, de Durango, y el día 20 probablemente vendrá á ésta el "team" de Zarauz, si para entonces no se organiza un partido para la Beneficencia de Mondragón; y por último, el día 27 del mismo mes, se trasladará nuestro equipo á Villarreal de Urrechua para jugar un partido con el Goyerrri Sport.

El mes de octubre comienzan los partidos de campeonato y para entonces nada tiene acordado nuestra directiva, pero prometemos á los lectores tenerles al corriente de todo lo que proyecta.

Vicente Jeldain.

Boxeo

BOXING CLUB DONOSTIARRA

Con objeto de celebrar el sábado próximo una gran velada de boxeo, trabaja intensamente la Directiva de esta Sociedad.

Dicha velada, para la cual se cuenta con los principales boxeadores de ésta, se celebrará el sábado, siendo su principal misión homenajear á los bravos remeros de Ur-Kirolak y "náuticos" que tan alto dejaron el pabellón donostiarra.

En ella, seguramente, se hará una colecta á favor de las familias de las víctimas del vapor "Santa Rita", cuya catástrofe tan amargo recuerdo ha dejado.

Más adelante daremos detalles completos del festival. Será casi seguro lo avalora una conferencia que sobre tan interesante deporte dará un conocido aficionado de esta capital.

Rogamos á todos los boxeadores que han prometido su cooperación acudan sin falta al local social mañana, miércoles, de siete de la tarde en adelante, para hacer la selección de los que tomarán parte en la velada.—F.

C. D. Esperanza

NUEVO LOCAL

Se pone en conocimiento de los señores socios que esta Sociedad ha trasladado su domicilio social á la calle de Embeltrán, 16, bajo. Igualmente se les comunicará la fecha de la inauguración oficial del bonito y apropiado local que ha adquirido este Club, el cual reune unas condiciones inmejorables para soñar y esparcimiento de los socios.—El secretario.

Hoy debut de**"La Goya"****Olegario y Arbide Allende**
ABOGADO

Procurador de los Tribunales
Fueros, núm. 4 Telf. 1-54

TEATRO
VICTORIA EUGENIA
COMPANIA DEL
Teatro Infanta Isabel
de Madrid

Funciones para hoy, 25 de Agosto

A LAS SEIS Y MEDIA DE LA TARDE

Grandioso éxito de la comedia en tres actos, original de don José Fernández del Villar

"Colonia de lilas"

A las diez y cuarto noche Temporada de ópera
"EL BARBERO DE SEVILLA"

EL PRESBITERO

Don Antonio González Burgos

(CAPELLAN MILITAR RETIRADO)

Falleció ayer a las nueve de la mañana, a los 78 años de edad,

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de S. S.

R. I. P.

Sus desconsolados sobrinos, don Antonio y doña Clara (ausente); sobrinos políticos, doña María Cruz Tejada y don Diego Moreno (ausente); primos y demás familia, ruegan á sus amigos le encomienden á Dios en sus oraciones y asistan á los funerales que por el eterno descanso de su alma se celebrarán hoy, MARTES, á las DIEZ de la mañana, en la iglesia parroquial del Buen Pastor, y acto seguido á la conducción del cadáver al cementerio de Polloe, por todo lo cual les quedarán eternamente agradecidos.

Domicilio: PRINCIPE, 7.

San Sebastián, 25 de Agosto de 1925

GRAN FUNERIA E. E. P. F.—FUENTERRABIA, 21. — TELEFONO 17-89

LA SEÑORA
Doña Clotilde Alberro y García

falleció el 14 del corriente

después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus hermanos, doña Petra y don Román (ausentes); sobrinos, primos y demás parientes, suplican á sus amigos la encomienda á Dios en sus oraciones y asistan á la función de DEJA-VELA que en sufragio de su alma se celebrará mañana, MIERCOLES, á las DIEZ, en la parroquia de San Vicente, por lo que quedarán agradecidos.

San Sebastián, 25 de Agosto de 1925

Domicilio: IÑIGO, núm. 2.

En Hernani**El III aniversario de la Sociedad Hernani F. C.**

Esta Sociedad, al conmemorar su tercer aniversario, ha acordado celebrar los siguientes festivales para el día 27 de septiembre, o sea el siguiente programa:

Por la mañana, á las cinco y media, diana por una Banda de música, anunciando el principio de la fiesta y precedida de numerosos disparos de cohete.

A las ocho y media, gran prueba de "mazorcas", en la que los participantes deberán presentar las "mazorcas" y las cestas, distribuyéndose premios en metálico. A continuación el juego del "chocolate".

A las nueve y media, gran "cross-country" infantil para menores de 15 años, distribuyéndose premios en metálico.

A las once, gran carrera ciclista, denominada Segundo Campeonato de Hernani, según reglamento que podrán ver en la Sociedad y leer en los diarios de San Sebastián.

Por la tarde, á las doce y media, final del campeonato inter-socios, en el frontón denominado "Chirri".

A la una y media, gran banquete en los locales del Club, servido por la acreditada fonda "La Donostiarra", en el que participarán todos los socios.

De cinco á nueve, colección de bailables por la Banda de música. En el intermedio de la primera tanda, se verificará una gran prueba ciclista de cintas.

De nueve y media á once, colección de bailables por la Banda de música.

Queréis vender vuestros autos?

Acudid a la GRAN FERIA DE AUTOMOVILES DE OCASIÓN que se celebrará en San Sebastián del 10 al 25 de Septiembre.

Inscripciones en las Oficinas de "La Prensa"

GASOLINA

AUTORINA

DISTRIBUIDORES DE SAN SEBASTIÁN
NUEVO PRECIO: BIDON, 3'50
Vda. de Londaiz y Sobr. de L. Mercader

Dr. Roncal Medicina general
NERVIOSAS, NUTRICIÓN Y NIÑOS
ELECTRICIDAD. Consulta: 11 6 1 y 4 4 7.

Económica: Martes y sábados, 6 ½ á 8
Principe, 37, piso, esq. Urbeta. Telf. 25-45

†
Gran Funeraria
U. E. P. F.

FUENTERRABIA, 21. TELEFONO 17-69

Única casa constituida en esta ciudad con todos los elementos que requiere esta industria. Casa especial en traslados de cadáveres á provincias y extranjero. Se sirven en el acto todos los pedidos para la población y pueblos de la provincia. Personal competente en todas las tramitaciones

— SERVICIO PERMANENTE —
Coche especial para el reparto de féretros á domicilio. Catálogo tarifado

LA SEÑORITA
Doña Carmen Laca y Lázaro

ha fallecido a las dos de la madrugada de ayer,
á los 20 años de edad
después de recibir los Santos Sacramentos
y la Bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus desconsolados padres, don Vicente y doña Juana; hermanos, don Luis, doña Leonor y don Augusto; abuela, tíos, primos y demás parientes, ruegan á sus amigos se sirvan asistir á los funerales que en sufragio de su alma se celebrarán hoy, MARTES, á las DIEZ de la mañana, en la parroquia del Buen Pastor, por lo que quedarán sumamente agradecidos.

San Sebastián, 25 de Agosto de 1925

Domicilio: MORAZA, 4.
La conducción del cadáver tuvo lugar ayer.